

L'Archiconfrérie Universelle de l'Archange Saint Michel

Après avoir jeté les bases de notre œuvre dans l'exposé de notre programme, nous avons mis le MOUVEMENT CATHOLIQUE sous la protection spéciale de Saint Michel. Nous disions, en effet, en concluant cet exposé : " Et maintenant, puisqu'après tout nous venons prendre rang parmi les défenseurs de la vérité une, éternelle et immuable dans son essence, que le prince des milices célestes, le premier vainqueur de Satan, le glorieux saint Michel, à la protection de qui nous nous confions, dispose les esprits à recevoir avec fruit les enseignements dont nous nous ferons les propagateurs pour la plus grande gloire de Dieu et de son immortelle Eglise, qu'il inspire, dirige et fasse fructifier nos efforts et qu'il veuille du haut de sa gloire au succès d'une publication qui voudrait n'avoir à relater que des triomphes, sinon aussi considérables, au moins du même ordre que le sien."

Certes, nous avons bien choisi notre patron, car sans sa protection visible, nous aurions difficilement pu vaincre les obstacles que nous avons rencontrés sur notre route. La reconnaissance nous fait donc un devoir de proclamer hautement sa puissance et ses bienfaits, de répandre la dévotion que lui vaut son immense crédit auprès de Dieu, de nous intéresser aux œuvres qui vivent de son inspiration et sont confiées à sa garde spéciale.

C'est ce que nous venons faire aujourd'hui, avec une joie bien légitime, en faisant connaître une association qui lui est chère et qui, par la facilité des conditions d'admission, par l'importance des buts qu'elle se propose, par les avantages qui s'y rattachent, par la faveur qu'elle a obtenue auprès des Papes et les nombreuses indulgences qu'ils y ont attachées, devrait enrôler sous sa bannière tous les catholiques, au moins tous les catholiques militants du monde entier.

L'association n'est pas inconnue dans notre pays, mais elle n'y compte qu'un nombre relativement restreint de membres. En voyant avec quelle facilité on peut y entrer et quels avantages spirituels on en peut retirer, nous ne doutons pas que beaucoup de nos lecteurs n'imitent l'exemple de Sa Grandeur Mgr.